



Мука от производителя
оптом и в розницу

Ростовская обл., г. Зверево, ул. Обухова, 7
a.gridnew2010@yandex.ru



ИП Гриднев А.В.

Наше предприятие работает **более 19 лет** на рынке, ежегодно мы производим **2000 тонн муки высшего сорта, 2000 тонн муки первого сорта и 600 тонн цельнозерновой муки**. С каждым годом, мы постоянно наращиваем объем выпускаемой продукции.

Имеем свою современную лабораторию, на которой всегда проверяем качество зерна, и качество нашей муки.



Продукция



МУКА ВЫСШЕГО СОРТА

Для выпечки тортов, пирожных, лепешек, кексов, блинов, печенья и бисквитов.

50 кг — 26 ₽
5 и 10 кг — 28 ₽



МУКА ПЕРВОГО СОРТА

Для выпечки домашнего хлеба, пирожков, блинов, булочек, оладий, домашней лапши.

50 кг — 25 ₽
5 и 10 кг — 27 ₽



МУКА ВТОРОГО СОРТА

Для выпечки хлеба, блинов, пельменей, печенья и пряников. Сделано на каменных жерновах

50 кг — 24 ₽
5 и 10 кг — 26 ₽



МУКА ОБОЙНАЯ РЖАНАЯ

Для приготовления черного хлеба, кондитерских и кулинарных изделий. Сделано на каменных жерновах.

50 кг — 19,5 ₽
5 и 10 кг — 21,5 ₽



МУКА ЦЕЛЬНОЗЕРНОВАЯ

Для выпечки ароматного и полезного хлеба, оладьев, пирогов и кондитерских изделий. Сделано на каменных жерновах.

50 кг — 26 ₽
5 и 10 кг — 28 ₽



МУКА ОБОЙНАЯ ПШЕНИЧНАЯ

Для выпечки ароматного и полезного хлеба, оладий, пирогов и блинов. Сделано на каменных жерновах.

50 кг — 25 ₽
5 и 10 кг — 27 ₽



Мука от производителя
оптом и в розницу

Ростовская обл., г. Зверево, ул. Обухова, 7
a.gridnew2010@yandex.ru



Цена экспортной поставки

Стоимость может меняться в зависимости от сезона

Продукция	5-10 кг	50 кг
Мука высшего сорта	135-270 Р	1300 Р
Мука первого сорта	135-270 Р	1250 Р
Мука второго сорта	130-260 Р	1200 Р
Мука обойная ржаная	107,5 - 215 Р	975 Р
Мука цельнозерновая	140-280 Р	1300 Р
Мука обойная пшеничная	135- 270Р	1250 Р

Объем поставки

Продукция	Поставка
Мука высшего сорта	100 тн в месяц
Мука первого сорта	100 тн в месяц
Мука второго сорта	50 тн в месяц
Мука обойная ржаная	100 тн в месяц
Мука цельнозерновая	50 тн в месяц
Мука обойная пшеничная	-

Условия покупки и отгрузки продукции

Условия расчетов	Оплата 100%
Условия поставки товаров	фасованная мука отгружается валом в контейнер без паллетов (объем контейнера - 20 тн)
Условия отгрузки	отгрузка товаров с нашего склада в г. Зверево Ростовская обл.



Мука от производителя
оптом и в розницу

Ростовская обл., г. Зверево, ул. Обухова, 7
a.gridnew2010@yandex.ru



Международные сертификаты

31.10.2017

Декларация о соответствии муки цельнозерновой требованиям технического регламента таможенного союза «О безопасности пищевой продукции»

27.03.2018

Декларация о соответствии требованиям крупы манной техническому регламенту таможенного союза «О безопасности пищевой продукции»

26.06.2018

Декларация о соответствии требованиям отрубей пшеничных техническому регламенту таможенного союза «О безопасности пищевой продукции».

21.03.2019

Декларация о соответствии требованиям муки: высшего сорта, первого сорта, второго сорта и муки обойной пшеничной техническому регламенту таможенного союза «О безопасности пищевой продукции»

Планируется получение следующих сертификатов:

- 1.
- 2.
- 3.
- 4.

Контакты

Узнайте больше информации о продукции [по ссылке](#) на наш сайт или отсканируйте QR-code для перехода на muka61.com

е-mail: a.gridnew2010@yandex.ru

телефон: 8 903 400-55-26

факс: 8 (86355)-4-26-22

адрес: 346311, Ростовская обл., г. Зверево, ул. Обухова 7





Мука от производителя
оптом и в розницу

Ростовская обл., г. Зверево, ул. Обухова, 7
a.gridnew2010@yandex.ru



Individual entrepreneur Gridnev A.V.

Our enterprise operates for more than 19 years in the market. Annually we produce 2000 tonnes of top grade flour, 2000 tonnes of the first grade flour and 600 tonnes of whole wheat flour. Each year we constantly increase the volume of production of products. Our company has its own modern laboratory at which we always check quality of grain and quality of our flour.



Products



FLOUR OF HIGHEST GRADE

For baking cakes, pastries, tortillas, muffins, pancakes, cookies and biscuits.

50 kg — 26 Russian rubles
5 and 10 kg — 28 Russian rubles



FIRST GRADE FLOUR

For baking homemade bread, pies, pancakes, rolls, pancakes and noodles.

50 kg — 25 Russian rubles
5 and 10 kg — 27 Russian rubles



SECOND GRADE FLOUR

For baking bread, pancakes, dumplings, cookies and gingerbread cookies. Made on stone millstones.

50 kg — 24 Russian rubles
5 and 10 kg — 26 Russian rubles



DARK RYE FLOUR

For baking black bread, confectionary and culinary products. Made on stone millstones.

50 kg — 19,5 Russian rubles
5 and 10 kg — 21,5 Russian rubles



WHOLE GRAIN FLOUR

For baking aromatic and healthy bread, pancakes, pies and confectionary products. Made on stone millstones.

50 kg — 26 Russian rubles
5 and 10 kg — 28 Russian rubles



ENTIRE WHEAT FLOUR

For baking aromatic and healthy bread, pancakes, pies and pancakes. Made on stone millstones.

50 kg — 25 Russian rubles
5 and 10 kg — 27 Russian rubles



Price of export delivery

Price can change depending on season

Products	5-10 kg	50 kg
Top grade flour	135-270 Russian rubles	1300 Russian rubles
First grade flour	135-270 Russian rubles	1250 Russian rubles
Second grade flour	130-260 Russian rubles	1200 Russian rubles
Dark rye flour	107,5 - 215 Russian rubles	975 Russian rubles
Whole grain flour	140-280 Russian rubles	1300 Russian rubles
Entire wheat flour	135 - 270 Russian rubles	1250 Russian rubles

Volumes of delivery

Products	Delivery
Top grade flour	100 tonnes per month
First grade flour	100 tonnes per month
Second grade flour	50 tonnes per month
Dark rye flour	100 tonnes per month
Whole grain flour	50 tonnes per month
Entire wheat flour	-

Conditions of purchase and shipment of products

Terms and conditions of payment	100 % prepayment
Conditions of delivery of Goods	Prepackaged flour is shipped by bulk in container without pallets (volume of container - 20 tonnes)
Conditions of shipment	Shipment of Goods is made from our storage place in Zverevo, Rostov region.



International certificates

31.10.2017

Declaration of conformity of whole grain flour to the requirements of technical regulation of Customs Union «About safety of food products»

27.03.2018

Declaration of conformity of semolina to requirements of technical regulation of Customs Union «About safety of food products»

26.06.2018

Declaration of conformity of wheat bran to requirements of technical regulation of Customs Union «About safety of food products».

21.03.2019

Declaration of conformity of top grade flour, first grade flour, second grade flour and entire wheat flour to the requirements of technical regulation of Customs Union «About safety of food products»

Контакты

Find out more information about our products by following [web-link](#) to our web-site or scan QR-code for passing to muka61.com

e-mail: a.gridnew2010@yandex.ru
phone: 8 903 400-55-26
fax: 8 (86355)-4-26-22
address: 346311, Rostov region, Zverevo,
st. Obukhova 7

